



## PLAN DE DROGAS / PARA LA PREVENCIÓN DE ADICCIONES



### CONVENIO CON EL 'HOGAR DE LA ESPERANZA'

■ El Ayuntamiento de León ha suscrito un convenio de colaboración con la Fundación Gitana Hogar de la Esperanza de León a través del Plan Municipal sobre Drogas dentro del que se articularán actividades y programas de prevención de adicciones y la promoción activa, especialmente durante la infancia, adolescencia y juventud, de hábitos de vida saludables destinados a la comunidad gitana. Se realizarán dos talleres para niños de entre 3 y 5 años, la Semana de la Salud, dirigida a niños de segundo ciclo de Educación Infantil, y se pondrá en marcha la Escuela de Padres y Madres.